

深谷市立榛沢小学校  
学校だより

令和元年度 冬休み号

発行 令和元年12月24日



# はんざわ

児童数 195名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさと榛沢を愛し、自己の夢を掲げ、夢の実現に向けて努力する児童の育成  
目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子

## 家族のきずな

深谷市立榛沢小学校長 横田茂男

地域の皆様並びに保護者の皆様、日頃の榛沢小学校へのご支援ご協力に感謝申し上げます。  
早いもので、年の暮を迎えています。夏（8月28日）から始まった2学期が終了します。  
児童一人一人は、学習面・生活面ともに力を伸ばしてきました。また、様々な行事を経験する中で、学級や学年の集団の力の高まりを感じることが出来ます。  
そこで、今回の学校だよりでは、各学年ごとに「児童の成長が感じられたことや思い出」のベスト3を特集しました。選定やコメントは担任です。（左から、No.1、No.2、No.3）  
さて、年末年始は、クリスマス、大掃除、餅つき、大晦日、初詣、かるた、年始回り等々、それぞれのご家庭でそれぞれの過ごし方があるかと思えます。これらの行事は家族のきずなを強めるのによい機会となります。ご家族でよい年末年始をお過ごしください。

### 一年生



運動会

初めての運動会に向けて、たくさん練習しました。本番も力いっぱい頑張りました。



勉強

漢字・カタカナ・計算と、新しい学習にも意欲的です。みんな勉強が大好きです。



生活科見学  
群馬昆虫の森

2年生とグループを作りました。昆虫とふれ合い、協力し合って活動しました。

### はんの木



合同学習会

緑の王国で、他校の友達と仲良くピザを作りました。「美味しかったよ。」



収穫の秋

サツマイモと落花生を収穫し、スイートポテトや落花生の塩ゆでをいただきました。



リース作り

サツマイモのツルや秋の実を使って、素敵なリースを作りました。

### 二年生



さつまいもほりとリース作り

夏から育てたさつまいものつるで、すてきなクリスマスリースを作りました。



生活科見学  
群馬昆虫の森

1年生と仲良く、昆虫の観察を行いました。初めて虫に触れた児童もいました。



持久走大会

ほとんどの児童は、昨年よりタイムを縮めました。最後まで全力で走り切りました。

三年生



社会科見学

こんにゃくゼリーづくりを体験しました。4年生と楽しい時間を過ごしました。



オリジナル絵文字づくり

東京オリンピックで使えるようなオリジナル絵文字を作って友達に紹介しました。



はじめての書きぞめ

大きな紙に大きな筆で書くのに大苦戦！冬休みも頑張りましょう。

四年生



市内音楽会

当日まで練習を重ね、心を合わせて素敵な歌声を響かせました。



のこぎり隊

慣れないのこぎりに悪戦苦闘しましたが、楽しみながら、作品を仕上げました。



ロードサポート

お家の方の協力を得て、素敵な花壇に大変身☆(地域を大切に作る心を育てます)

五年生



エンゼルの丘との交流

お年寄りと触れ合い、いろいろなことを子供たちは感じ、心の成長につながりました。



親善バスケットボール大会

チームで作戦を立て練習を重ねました。粘り強く戦うことができるようになりました。



ご飯とみそ汁

経験したことで、作り方や手際の大切さを学ぶことができました。

六年生



修学旅行

全員が協力し、楽しい思い出を作り上げました。クラスの絆がより深まりました。



親善運動会長縄

春からたくさん練習し、あと少して入賞できるまでに上達しました。



運動会

組体操(ソーランを含む)は持っている力を発揮し、最高の演技となりました。

担任外



持久走大会

一人一人が目標を立てて練習を重ね、当日も全力を出し切ることができました。



暗唱を楽しむ

有志5名が、深谷市民会館大ホールで、暗唱を発表しました。



北校舎大改修

明るい教室に生まれ変わり気持ちよく学習することができます。